

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio logra el compromiso de las nuevas empresas para contratar a parados del municipio

Dos grandes establecimientos se instalarán próximamente y cubrirán sus plantillas con desempleados locales que cumplan el perfil

ENE | SANTA MARTA

El continuo trabajo que desarrolla el Ayuntamiento de Santa Marta a través de la Concejalía de Economía, Formación y Empleo, basado fundamentalmente en la formación del colectivo desempleado como requisito indispensable para incorporarse al mercado laboral, empieza a obtener resultados, ya que además de los empleos que encuentran algunos alumnos al finalizar los cursos, se suman "las buenas noticias que estamos recibiendo", afirma la concejal del área, Chabela de la Torre.

En este sentido, a la inversión realizada en lo que va de año en este ámbito, dentro del Plan Municipal de Empleo, que supera los 100.000 euros (incluidas las subvenciones recibidas de la Junta y la Diputación), De la Torre destaca "el compromiso de dos nuevos negocios que se van a implantar en el municipio, un supermercado y un establecimiento de comida rápida, para contratar como trabajadores de sus plantillas a desempleados de Santa Marta inscritos en la Bolsa de Empleo Municipal, que cuenta con unos 1.800 usuarios". En el segundo caso, el Ayuntamiento ya está tramitando el proceso de selección de una decena de personas con los perfiles solicitados por la empresa, que prevé abrir sus puertas al público dentro de un mes.

De esta manera, se logra el doble objetivo de reducir la cifra de paro en el municipio e incentivar la actividad económica y el consumo "para ir mejorando poco a poco la difícil situación por la que estamos atravesando".

En materia de empleo, Chabela de la Torre no quiere olvidar la labor que desarrolla la Escuela



La edil de Economía y Empleo visitó a los alumnos de los nuevos cursos. | ENE

**La Bolsa Municipal de Empleo cuenta actualmente con unos 1.800 usuarios registrados que buscan trabajo**

Municipal de Hostelería, "que cada vez tiene mayor referencia y se reciben continuas ofertas para contratar alumnos de la Escuela, como lo demuestra que en las últimas dos semanas han encontrado trabajo seis personas".

De la Torre insistió en la importancia de formarse y reciclarse para afrontar una nueva etapa de búsqueda de empleo a los alumnos de los cursos que visitó ayer en el Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV, para clausurar el de "Guarda particular de campo y caza" e inaugurar el de "Envejecimiento activo y estimulación cognitiva" y el de "Iniciación a la Lengua Portuguesa". En total, más de medio centenar de personas desempleadas que tienen la oportunidad de formarse en los nuevos nichos de empleo, ya que son especialidades que actualmente cuentan con mayor opción de salidas laborales, concluye.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El ciclo municipal de cultura oferta dos sesiones de teatro y cine para el fin de semana

El objetivo es disfrutar del tiempo de ocio sin salir de la localidad

ENE | VILLAMAYOR

Los vecinos de Villamayor respondieron de forma masiva a la propuesta organizada por el Consistorio de la localidad para ofrecer actividades culturales para toda la familia durante las tardes de los fines de semana.

El objetivo de esta programación es intentar que los nuevos vecinos tomen conciencia de pertenencia al municipio y se impli-

quen en la vida pública y cuenten con una oferta cultural variada para las tardes de los sábados y los domingos, que les haga quedarse en la localidad, sin necesidad de tener que salir a Salamanca para disfrutar de su tiempo libre y de ocio.

El estreno de la programación lo puso la actuación de magia en la que niños y mayores fueron protagonistas y subieron

al escenario para formar parte de los trucos del artista.

Para el próximo fin de semana están programadas dos sesiones de teatro y de cine para todos los públicos, que los responsables municipales confían en que tenga la misma respuesta ciudadana. Además, el abanico de actividades de esta programación contará también con actuaciones de música, humor y mímica.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



**Gran demanda para las clases de pilates.** El taller de pilates es el que más demanda tiene dentro de las actividades propuestas por el Ayuntamiento para este curso, que ha tenido que duplicar el número de grupos para acoger el centenar de vecinos que practican ejercicios con los que corregir posturas. | ENE

**La plaza de España acoge la tradicional castañada popular el próximo viernes**

La Concejalía de Cultura de Villamayor ha organizado la castañada tradicional para el próximo viernes día 15, a partir de las 18 horas, en la Plaza de España. La fiesta estará abierta a todos los públicos y consiste en asar en las brasas los 400 kilos de este fruto típicamente otoñal, que los vecinos degustarán al aire libre entre amigos y vecinos. La celebración del magosto es habitual cada año en el municipio con la llegada del frío, en la que se dan cita más de medio millar de vecinos de todas las edades, que disfrutarán del ritual del asado de las castañas en la lumbre, una tradición que llama la atención de los más pequeños, que cada vez participan más en esta jornada de convivencia, en la que los mayores también comparten sus recuerdos. / ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Cuentacuentos infantil en la Biblioteca.** Una semana más, los niños de Carbajosa asistieron a su sesión de animación a la lectura, en la que escucharon con atención y en silencio, para cumplir las normas, el cuento en la sala infantil de la Biblioteca Municipal. | ENE



Las familias llenaron el salón de actos de la Casa de la Cultura. | ENE